

Weniger ist mehr!

Wer sich nach diesem Grundsatz richtet und sich auf das Wesentliche konzentriert, der erlebt ganz automatisch, wie sich der Alltag entschleunigt. Wie sich in der allgegenwärtigen Hektik plötzlich Ruheinseln auftun und sich Momente der Stille finden, in denen sich Körper und Geist erholen können. Weniger ist mehr, das gilt natürlich auch für die Schönheitspflege.

In Cremes und Lotionen sind häufig Emulgatoren enthalten, die dazu dienen, Öl- und Wasseranteile zu verbinden. Aber sind diese Hilfsstoffe wirklich nötig? Es gibt Kosmetik, die darauf verzichtet und dies bringt einige positive Aspekte mit sich.

2-Phasen Kosmetik-
produkte verzichten
auf Emulgatoren.

Was bringt der Verzicht auf Emulgatoren?

Kosmetik, die keine Emulgatoren enthält, unterstützt die Hautbalance auf ganz natürliche Weise. Durch das Mischungsverhältnis von Öl- und Feuchtigkeitsphase ist es möglich, die Haut typspezifisch optimal mit hochwertigen Nährstoffen in ihrer reinen Form zu versorgen, ohne sie unnötig zu belasten. Bei Kosmetikprodukten, die keine Emulgatoren enthalten, sind Öl- und Feuchtigkeitsphase voneinander getrennt. Die beiden Komponenten werden erst direkt vor dem Auftragen auf die Haut durch Schütteln frisch gemischt und entfalten so ihre ganze Wirkung.

2-Phasen Kosmetik

Ein Klassiker der 2-Phasen Kosmetik ist der Fett-Feucht-Balancer des traditionsreichen Heidelberger Herstellers ARYA LAYA. Seit mehr als 30 Jahren ist er eines der beliebtesten Pflegeprodukte und wurde dafür bereits dreimal ausgezeichnet. Basierend auf dieser Erfolgsgeschichte sind inzwischen zwei weitere, innovative Varianten entstanden: Aqua Vital und Cell Repair. Bereits die Anwendung der Produkte ist ein Erlebnis. Das Farbenspiel, das bei der Mischung von Öl- und Feuchtigkeitsphasen zu beobachten ist, ist ein optisches Erlebnis. Wenn sich beim Auftragen auf die Haut zudem sinnliche Düfte entfalten, die Körper und Geist vitalisieren, ist das rundum Wohlfühlerlebnis komplett.



Dr. Schmalz ist Produktentwickler der Fett-Feucht-Balancer Familie

Hochwertige Inhaltsstoffe

Abgesehen von der ästhetischen Qualität spielen die Inhaltsstoffe eine wichtige Rolle. Nährendes natürliches Mandel- und Avocadoöl, Aloe Vera und Blütenhonig pflegen die Haut samtweich und mildern erste Fältchen. Feuchtigkeit spenden Algenextrakte, während Johannisbeersamenöl, Ballonrebenextrakt oder Sandelholz reizlindernd und beruhigend wirken. Vitamin E regeneriert und Sonnenblumenölkonzentrat stabilisiert die Hautbarriere.

Wertvolles Magnolienöl

Eine ganz besondere Ingredienz ist ätherisches Magnolienöl. In Form eines effektiven Magnolien-Wirkstoffkomplexes beschleunigt es die Zellerneuerung der Haut, beruhigt, festigt und wirkt entzündungshemmend. Durch diesen sogenannten Inflamm-Aging Effekt wird vorzeitiger Hautalterung sanft und natürlich vorgebeugt. Mit all diesem Hintergrundwissen, macht es Freude, der täglichen Pflege die richtige Portion Aufmerksamkeit zu widmen. Frei nach dem Motto: Das Leben genießen und sich Gutes tun, ganz individuell abgestimmt auf die Bedürfnisse der eigenen Haut.